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 令和４年１１月４日に産業建設委員会を開催し、所管する事務事業の調査を次のとおり行

いました。 

 

報告事項 

・国道 180号バイパス（総社～小寺間）の整備状況について 

～内容～ 

 国道 180号バイパス（総社～小寺間）の現在の整備状況について報告を受けました。 

～質疑～ 

 

・災害危険区域の状況について 

～内容～ 

 市内の災害危険区域の状況について報告を受けました。 

 

・土木課事業の進捗状況について 

～内容～ 

 土木課所管事務の進捗状況について報告を受けました。 

～質疑～ 

 

調査事項 

・吉備路もてなしの館の運営状況について 

～内容～ 

 令和４年度から新たな指定管理者となった吉備路もてなしの館の運営状況について調査を

行いました。 

～質疑～ 

問：大体こういうコースをたどるという図面等の公表はまだできないのか。 

答：まだ地元との設計協議の段階であるため公表できない。 

問：元町井手本線について、電柱の移設ありきで進めているが、実現しなかった場

合の代替案はあるのか。 

答：地権者の方とは協議しながら進めているが、実現しなかった場合は歩道の中に電柱を入

れ込むようになる。 

問：利益が令和４年よりも令和元年の方が２０万円程多いが、どのような理由が考

えられるか。 

答：人員配置や商品の仕入れ等でまだスタート地点に立ったばかりのため、ほとんど利益が

でていない。タウン情報おかやまやオセラにも掲載され、営業収入拡大に向けて徐々に

軌道に乗り出している。 
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